



西宮だより

発行 杉並区立西宮中学校
令和7(2025)年度 5月号

<http://www.suginami-school.ed.jp/nishimiyachu/>

《教育目標》
◇心豊かな人
◇自ら学ぶ人
◇健康な人
『自主自律』の精神

5月を迎えて活気づく西宮中生

副校長 大金 泰光

新年度が始まって1か月が経ちました。部活動では仮入部期間が終わり、1年生から3年生までが揃って本格的な活動が始まりました。教室や廊下からは生徒たちの賑やかな声が響き渡り、学校全体が活気づいていることがうかがえます。今月号では4月から5月にかけての本校の様子の一部をご紹介いたします。

○防災教育講演会を実施しました

4月12日(土)に引き渡し訓練を実施しました。ご多用の中、多くの保護者の方にご協力をいただきました。改めて感謝申し上げます。また、引き渡し訓練が実施される前の2校時には、西宮中学校震災救援所運営連絡会会长を講師にお迎えし、本校体育館を会場に防災について講演していただきました。会長には毎年違ったテーマでお話をしていたのですが、今年度は震災救援所における「感染症(特にノロウイルス)」対策について、クイズや写真を交えながら興味深いお話をいただきました。

杉並区における「震災救援所」とは、震度5強以上の地震が発生した場合に杉並区立小中学校全校に設置される避難所のことで、避難してきた人たち自身によって協力して運営されます。その際、中学生は大きな力を發揮するものとして地域から大いに期待されています。会長は生徒たちに「気持ちと時間の余裕があれば、力を貸してください。(何かあったときの)責任は大人がとります。」と力強く訴えていました。会長の熱のこもったお話しに、生徒たちは真剣に耳を傾けていました。



○今年の体育大会のスローガンは「古今無創」に決まりました

5月には西宮中三大行事の1つである「西宮祭体育大会」が開催されます。本校は今年で創立65周年を迎えることから、今年度は「創立65周年記念西宮祭体育大会」と銘打って、5月24日(土)に実施いたします(予備日は5月27日(火))。

この体育大会に向けて、2・3年生有志は昨年度(1・2年次)の1月からダンスプロジェクトを組織し、振り付けやフォーメーションを自分たちで考え、体育の授業を中心に学年の仲間に教え合う活動を行っています。4月に入ると体育大会実行委員会が組織され、本格的に準備に取り掛かり始めました。各クラスから2名ずつ合計18名の実行委員の中から、今年度の実行委員長と副実行委員長、そして学年代表が決まりました。4月21日(月)の生徒会朝礼では委員長からスローガン「古今無創」が紹介されました。このスローガンには「本来は「無双」という漢字を使うが「双」を「創」に変え、今までにない体育大会を創る」という意味が込められているとのことです。



現在、各クラスでは体育大会に出場する選手決めを終え、ゴルデンウィーク明けから本格的に練習が始まるところです。体育大会本番まで練習等を通して各学級では様々なドラマが待っていると思いますが、西宮中生なら大きな壁も乗り越えていけると確信しています。生徒全員の活躍を大いに期待しています。

祝 創立65周年記念

本校は昭和35年(1960年)に宮前中学校西分校として設置され、翌年に杉並区内23番目の中学校として開校しました。今年度(令和7年度)は創立65周年の年です。

今年度開催する学校行事名に「創立65周年記念」を付けてお祝いの気持ちを表します。

入学式

4月8日(火)、101名の新入生が西宮中学校に入学しました。入場の緊張している表情が初々しく、そして元気な呼名からは「これから頑張っていこう」という決意を感じさせてくれました。義務教育最後の3年間を、自分と仲間の挑戦を尊重し、支え合って成長できる学年を目指します。期待にあふれたこの日を忘れずに過ごしてほしいと思います。(1学年)



始業式の様子

4月7日(月)、春休みが明けて久しぶりの登校です。生徒たちの表情は、どこか緊張しつつも晴れやかで、久しぶりに会う仲間との会話を楽しんでいる様子が見られました。着任式、始業式では、今年1年間、しっかりやろうという前向きな姿勢が、どの生徒の表情からも伝わってきました。令和7年度のスタートです。しっかり頑張っていきましょう。(3学年)



新入生歓迎会

4月9日(水)に新入生歓迎会が行われました。生徒会を中心として、入学して間もない1年生に対して、各専門委員の委員長が専門委員の仕事について紹介を行いました。また、各部活動の部長は、活動内容や部の様子をユーモアを交え紹介しました。短い時間での発表でしたが、代表生徒の発表は、とても素晴らしかったです。また、3年生が生徒を代表して歓迎の言葉を述べ、それに対し1年生がお礼の言葉を述べ、終始和やかな雰囲気で会が進行しました。先輩たちの姿を見て、新入生も少しずつ西宮中に慣れて欲しいと思います。(生徒会担当)



防災教育講演・引き渡し訓練

4月12日（土）に防災教育講演と引き渡し訓練を実施しました。今年度も震災救援所運営連絡会会長に講演をしていただきました。

講演では震災救援所について、また感染症対策について写真や、実際の感染症対策防護服を着用して大変わかりやすくお話しして頂きました。

その後の引き渡し訓練では沢山の保護者の方が訓練に参加してくださり、有意義な訓練となりました。ご協力、ありがとうございました。

（生活指導主任）



《5月の主な行事予定》

- 1日（木）開校記念日 尿検査（1次）
- 2日（金）避難訓練 尿検査（1次予備）
- 5日（月）こどもの日
- 6日（火）振替休日
- 7日（水）フレンドシップスクール（1年）（始）
- 8日（木）フレンドシップスクール（1年）（終）
- 9日（金）生徒総会
- 12日（月）教育実習（始） 専門委員会
全校朝礼 安全指導
- 13日（火）中央議会 内科検診（2年）
- 19日（月）生徒会朝礼 心臓検診

- 21日（水）体育大会予行
 - 22日（木）尿検査（2次）
 - 23日（金）体育大会準備 尿検査（2次予備）
 - 24日（土）創立65周年記念西宮祭体育大会
 - 26日（月）振替休業日
 - 27日（火）体育大会予備日
 - 28日（水）眼科検診
 - 30日（金）朝学習：国語（始）
教育実習（終） 英語検定
- 行事予定に変更がある場合は、totoru または書面などで、速やかにご連絡いたします。